
REQUERIMENTO Nº 899/06 
De Providências 

 
 
“Acerca da construção de calçada 
na Rua Juscelino Kubitschek de 
Oliveira, nos bairros Jardim Adélia 
e Jardim Gerivá”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de que seja construída calçada na 
Rua Juscelino Kubitschek de Oliveira, nos bairros Jardim Adélia e Jardim 
Gerivá. 

 
Na rua citada não possui calçada no lado que margeia a 

Rodovia SP-304, e existe grande movimentação de carros e pessoas por 
ela. Em Americana foi construída pela prefeitura da cidade, calçada no 
Jardim Glória, mesmo sendo uma área pertencente ao Estado. 

 
Portanto, solicitam que sejam construídas calçadas para que 

os munícipes não tenham problemas ao andarem pelas ruas, como sofrer 
algum tipo de acidente. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de setembro de 2006. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


